



泉健太議員(民進党・京都3区)



長島忠美議員(自民党・新潟5区)



牧原秀樹議員(自民党・比例北関東)



木原誠二議員(自民党・東京20区)



大塚高司議員(自民党・大阪8区)

写真で見る 日税政の陳情活動

日税政は、政策担当秘書の資格取得制度見直しに関する陳情を行っている。陳情活動の写真を掲載し、活動の様相を紹介する(順不同)。



山井和則議員(民進党・京都6区)



井上貴博議員(自民党・福岡1区)



高木毅議員(自民党・福井2区)



山尾志桜里議員(民進党・愛知7区)



遠藤敬議員(日本維新の会・大阪18区)



地方短訊
税理士桜友会と懇談会を開催
東京税理士政治連盟

東京税理士政治連盟(以下「連盟」)は、4月23日、今年度の重点施策として取り組んでいる「税理士関係団体との協議会」を通じて、所属する税理士への入会勧奨を進める。同懇談会では、本連盟の活動を説明したのち、都内の単位税政連盟の総数が削減されている現状や、政策面の連携等について意見交換を行った。

渡邊文雄東京税政連会長は冒頭のあいさつの中で、「このまま税政連が存続できるのかと2年前に危惧した」、更に「政治活動が嫌いで入らない人をいかに説得するか」というのが、使命だと思っている」と述べ、今回の懇談会の開催にあたり、組織拡大の必要性を強調した。

当日は、日本税理士政治連盟から青木正組織委員長が出席した。なお、今回の懇談会は、昨年10月22日の「東京青年税理士連盟との懇談会」、今年1月26日の「政経研究会との懇談会」に続き開催したものである。

井戸本泰次氏(日税政副幹事長)は5月17日に逝去。享年69歳。井戸氏は、平成11年から平成15年まで日税政幹事を、平成19年から平成27年日税政総務を、平成17年から日税政副幹事を務めた。

南字
国税庁 減少したことで、実相続税の申告の手続きは、亡くなられた方の最後の申告の税の申告案件も出てきて社会お手伝いになるわけである。一方で、何千人に對し、平成27年相続税の方が孤かなお手伝いできない年分は約10万3千人と、かなり増加している。最近では、ボラ見合いのセッション。平成25年度税制改正の影響で、平成27年から相続税の申告が増加していること、申告期限はいつまでになるかを自分申告件数から実感している。基礎控除の金額が増加している。相続税の申告の手続きは、亡くなられた方の最後の申告の税の申告案件も出てきて社会お手伝いになるわけである。一方で、何千人に對し、平成27年相続税の方が孤かなお手伝いできない年分は約10万3千人と、かなり増加している。最近では、ボラ見合いのセッション。平成25年度税制改正の影響で、平成27年から相続税の申告が増加していること、申告期限はいつまでになるかを自分申告件数から実感している。基礎控除の金額が増加している。

東京 渡邊 宏
見合いのセッション。平成25年度税制改正の影響で、平成27年から相続税の申告が増加していること、申告期限はいつまでになるかを自分申告件数から実感している。基礎控除の金額が増加している。

新たな事例で 第2弾! 業務効率化・経営改善を実現した会計事務所の実例をご紹介します!

会計事務所の未来を創るJDL

JDL Entry Innovation® 2017

「業務改善 最新事例展示会」

7月3日より 全国24会場で開催!

業務改善の最新事例を一挙公開!

- 「仕訳入力を1人当り月32時間削減!」**NEW**
- 「監査時間を70%削減!」**NEW**
- 「6割の顧問先を自計化! 繁忙期も残業ゼロ!」**NEW**

あなたの事務所に役立つ情報が必ず見つかる!

- 会計事務所の仕訳入力をなくす! 最新の「フィンテック連携」
- あらゆる顧問先とネットワークでつながる! 会計事務所のための「クラウドシステム」
- 最新の会計事務所システム「Z²シリーズ」の全ラインナップを展示! JDLの開発体制・最新テクノロジーをご紹介します!

など、先進のJDLユーザー事務所の実例が盛りだくさん!

株式会社 日本デジタル研究所
本社/〒136-8640 東京都江東区新砂1-2-3 Tel.03-5606-3111(大代表)
JDLホームページアドレス http://www.jdl.co.jp/

お客様の近郊でも 開催日程および会場の詳細・ご来場のお申し込みは、 随時開催中! ホームページをご覧ください

JDL展示会 検索

地方短信

第44回定期大会を開催
名古屋税理士政治連盟

名古屋税理士政治連盟は6月9日、名鉄ニューグランドホテル(名古屋市中)で第44回定期大会を開催した。写真は、当日は来賓に鈴木剛日税政副会長、久保直己近畿税政連会長、西村高史名古屋税理士会会長を迎え、代議員及び役員等約210人が出席した。

平昌副会長の開会のことは、前原明弘会長、久保近畿税政連会長、西村名古屋税理士会会長のあいさつに続いて、鈴木日税政副会長、久保近畿税政連会長、西村名古屋税理士会会長のあいさつがあった。次に、前原新会長から就任のあいさつがあり、鈴木日税政副会長、久保近畿税政連会長、西村名古屋税理士会会長のあいさつがあった。



引き続き、国政報告会を開催し、推薦国会議員である牧義夫衆議院議員(民進党・比例東海)、鈴木淳司衆議院議員(自民党・比例東海)、斎藤嘉隆参議院議員(民進党・愛知県選挙区)、酒井庸行参議院議員(自民党・愛知県選挙区)、赤松広隆衆議院議員(民進党・愛知3区)、近藤昭一衆議院議員(民進党・愛知3区)、古川元久衆議院議員(民進党・愛知2区)から到着順に、それぞれ意見や国会の現況等について報告が行われた。

漢流

去る6月22日、日本税理士会連合会の理事会において、「平成30年度税制改正に関する建議書」が決定された。まずは、建議書の作成に携わった関係者の努力に敬意を表したい。今後、建議書を実現できるかどうかは、我々税理士政治連盟の働きにかかっている。国民・納税者の視点に立ったあるべき税制を構築するために、皆様のご理解とご協力をお願いしたい。

さて、建議書では、重要建議項目として5項目を挙げているが、ここでは「償却資産に係る固定資産税の抜本的見直し」について述べてみたい。

償却資産に係る固定資産税は、シャープ勧告に基づき昭和25年に創設されたもので、市町村の行政サービスに対する応益課税であるといわれている。税収規模は約1兆6千億円に上り、市町村財政を支える安定的かつ重要な財源となっている。しかし、現行制度には、償却資産に係る固定資産税の抜本的見直しが必要である。他方、市町村財政の現状、連建議書等を紐解くと、この限り同制度を廃止することからみると、代替財源がない問題が約20年にわたり各方面で議論されてきたが、市町村の事務負担等の課題もあり、実現には至らなかった。しかし、昨今の電子化の進展等により、この課題も克服できる環境が整いつつあると考えられ、所得税及び法人税の申告期限と一致させること、将来限として変更すること、制度を廃止すること、大きなエネルギーを要するが、事業者や市町村など関係者の理解が得られるものとするべく、慎重かつ丁寧な議論を重ね、この長い議論に終止符を打たなければならぬ。そして、償却資産に係る固定資産税制度の更なる抜本改革につなげていく必要がある。

償却資産に係る固定資産税制度のあり方

①事業者が過度な事務負担を負っている②企業の設備投資の阻害要因になっている③市町村の執行体制に不備があること等により捕捉が不十分である④業種間の差が大きいこと、将来限として変更すること、制度を廃止すること、大きなエネルギーを要するが、事業者や市町村など関係者の理解が得られるものとするべく、慎重かつ丁寧な議論を重ね、この長い議論に終止符を打たなければならぬ。そして、償却資産に係る固定資産税制度の更なる抜本改革につなげていく必要がある。

地方短信

第48回定期大会を開催
南九州税理士政治連盟

南九州税理士政治連盟は6月15日、ホテル日航熊本(熊本市)において約60人が参加、野田武史日税政副会長を始め、戸田強南九会会長、国会議員秘書を迎え、第48回定期大会を開催した。写真は、冒頭、中島智喜会長が挨拶している様子。

また、昨年の重点要望項目として4項目を要望してきたが、ほぼ実現した。引き続き、野田武史日税政副会長、戸田強南九会会長からの挨拶をいただき、来賓の紹介、祝電披露、此本英一郎副会長による頑張ろうコールと続き、神柱健児副会長の閉会の辞をもって終了した。



退職金対策、考えていますか?!

ぜいたいきょうは、1983年(昭和58年)の設立以来、税理士事務所職員・関与先事業所従業員のための特定退職年金共済制度運営を通じて、皆様の繁栄を応援しています。

退職金のことなら **ぜいたいきょう** にお任せください!

安心できる退職金制度は? 関与先にも紹介したい...

税理士事務所職員・関与先事業所従業員のための **ぜいたいきょうの「特定退職年金共済制度」**は...

- ✓ 満65歳未満までOK!
- ✓ 関与先の皆様もご加入できます
- ✓ 複利はなんと**2%!!!**
- ✓ 掛金は全額必要経費、または損金に計上
- ✓ 月額3,000円から確かな保証!
- ✓ 充実した福祉事業制度(結婚祝金・出産祝金・死亡弔慰金をご用意)

制度の詳細はホームページをご覧ください **ぜいたいきょう**

一般社団法人 **ぜいたいきょう 税退共** 〒330-0846 さいたま市大宮区大門町2-88 大野ビル6階
Tel.048(645)8720 Fax.048(645)9261 http://www.zeitaikyoo.com

※東京税理士会の会員の皆様は、一般財団法人東京税理士事務所職員退職年金共済会へご加入ください。

効果的な税政連活動とは

日本税理士会連合会と公明党との政策懇話会は、平成13年の税理士法改正を機に設立された。北側一雄議員は、井上義久議員から引き継ぎ、会長に就任している。本紙では、特別企画として北側一雄議員を迎え「効果的な税政連活動とは」をテーマに、小島会長との対談を掲載する。

平成13年に政策懇話会が設立

小島 北側先生には、日本税理士会連合会と公明党との政策懇話会の会長として、日々お世話になっております。北側先生には、日本税理士会連合会と公明党との政策懇話会の会長として、日々お世話になっております。北側先生には、日本税理士会連合会と公明党との政策懇話会の会長として、日々お世話になっております。

平成26年税理士法改正にも尽力

北側先生には、税理士法改正に会の副会長も務めた八文字貞和先生です。平成13年の税理士法改正が佳境を迎えた頃は、毎日のように八文字先生との電話があり、早朝から連絡をいただくこともありました。税理士法改正を実現するという税理士会の皆様の熱意が感じられました。国会で自民党と公明党が税制改正の協議をしていたときに、ドアの外に税理士会の皆様が待機している状況だったのを覚えています。



北側議員

中小企業のそばには税理士が

小島 平成13年の税理士法改正は、大学院修士課程修了者の税理士資格取得者です。昭和28年3月2日大阪府大阪市生まれ。昭和50年に創価大学法学部を卒業。昭和56年4月に弁護士登録。平成2年に衆議院議員に初当選。平成12年6月に税理士登録。平成16年9月27日から平成18年9月26日まで国土交通大臣。平成25年11月28日より日本税理士会連合会と公明党との政策懇話会会長。

出席者

- 日本税理士会連合会と公明党との政策懇話会会長 北側 一雄 (公明党・大阪16区)
- 日本税理士政治連盟会長 小島 忠男
- 税理士による北側一雄後援会会長 竹内 芳彦 (司会) 広報委員長 池野 光弘



北側議員を囲んで

中小企業者に負担少ない消費税に

日税連の平成30年度税制改正建議書が、6月22日の理事会で決定されました。日税連は、秋から本格的に国会議員等に陳情を進めます。今年の建議書は、どのような内容になりましたか。

小島 今年の建議書の重要建議項目の1番目は消費税です。平成31年10月の消費税率10%への引き上げ時に、食料品などは8%に据え置く軽減税率が導入されます。軽減税率は、区分経理等により事業者の事務負担が増加し、逆進性対策としては非効率です。逆進性対策としては、プリペイドカード配布や簡易な給付も考えられます。また、平成35年10月に適格請求書等保存方式(いわゆるインボイス方式)の導入が予定されています。こちらも事業者及び税務官公署の事務に多大な影響を与えます。中小企業者が過度の負担を被らない税制である必要があります。

中小企業税制は、中小企業における繰越欠損金の100%控除制度の維持

北側議員

得制度の見直し等もありましたが、税理士法人制度の導入が一番大きな改正項目であったと思います。振り返れば、現在の税理士会の様々な事業の始まりとなった改正だと思えます。

また、平成26年の税理士法改正では、

小島 すでに軽減税率を導入しているヨーロッパなどは、標準税率の2分の1ほどの軽減税率を適用しています。消費税率が15%や20%ぐらいの数字になったときには、食料品等に限定して軽減税率を導入することは選択肢の一つかと思いますが、消費税の在り方は、事業者の負担や徴税コスト等を考慮した抜本的な検討が必要です。

北側 増大する社会保障費への対策のためには、消費税率を引き上げないと国家そのものが運営できない状況になると考えられます。消費税率の10%の税率を更に引き上げる必要が生じたときは、財源が確保されることが前提ですが、8%の軽減税率を引き下げる可能性があります。そのようにしないと国民の理解が得られないのではと思います。有権者は、税理士の皆様の顧問先の事業者だけではありません。一般国民の理解をできるだけ得ることが、とても大事なことです。

弁護士への税理士資格自動付与の件で、日本弁護士連合会との協議の場を設けるのに、弁護士でもある北側先生にご尽力いただき大変感謝しております。

北側 私は弁護士ですが、税理士登録もしています。弁護士としての日弁連の役員とも親しくしております。当時、日弁連の役員に「日税連の話聞いて下さい。日税連と会っていただけませんか」とお願いしました。

小島 当時、税理士資格自動付与の協議は、日弁連と日本公認会計士協会の両方に対して並行に進めるというスタンスで進められたと思います。わが国は租税法律主義ですから、法律は国会で決めます。できる限り多くの国民の理解を得ることが不可欠です。

小島 さらに軽減税率を導入しているヨーロッパなどは、標準税率の2分の1ほどの軽減税率を適用しています。消費税率が15%や20%ぐらいの数字になったときには、食料品等に限定して軽減税率を導入することは選択肢の一つかと思いますが、消費税の在り方は、事業者の負担や徴税コスト等を考慮した抜本的な検討が必要です。

対談

北側一雄議員に聞く

中小企業者目線での税制を

小島会長



小島会長

一部に所属されていたことですが、世代的には野球部が人気という時代ではありませんか。

北側 私の高校は、真面目な人は野球部、そうでない人はサッカー部という感じで、サッカー部に入りました。でも野球も好きなので、草野球はすっくとやっています。

プロ野球も好きです。子供のころから長嶋茂雄選手のファンです。昭和28年の生まれなので、テレビの普及と成長が重なっています。子供のころは、テレビのある家に近所で集まって見ていました。昭和34年の天覧試合で、長嶋選手が村山美選手から打ったサヨナラホームランの記憶が残っています。あのころは大阪でも長嶋選手のファンがとて多く、銭湯のロッカーは長嶋選手の背番号の3が人気でした。巨人ファンではなく、長嶋選手のファンが多い世代だと思います。昭和49年の長嶋選手引退試合は、当時大学生でした。鳴瀬園球場の外野席で観戦しました。現在は特定のチームではなく、個々の選手に注目しています。今年のWBCは、録画して全試合を見ました。

小島 私は北側先生よりちょっと年上の昭和24年生まれですが、プロ野球を見ていた時期は重なるものがあります。あのころは長嶋選手といったら王貞治選手、いわゆるONNの時代です。私はどちらかといったら誠実で礼儀正しい王選手の方が好きです。

北側 将来は弁護士になりたいと思いついてからは、勉強に専念しました。

小島 弁護士を目指すきっかけは、30年近くが経過したわけですが、日々活動するに当たり、座右の銘はありますか。

北側 一学ばずは申しです。振り返ると、弁護士であることが、国会議員として経験を積んできて、非常に意味があることを実感しました。立法機関である国会で、一定の法律の素養がな仕事をして、少しでも貢献させているのは武器です。学生時代に様々な勉強をしたことが、今になって意味があると思う場面が多くあります。人生、何が活きるかはわかりませんが、

後援会員も世代交代

北側先生は、大阪16区の選出です。地元税政連から、日々の活動や先生と地元の結び付きなどお話しいただけますか。

北側 私は平成21年8月の衆議院議員選挙で落選し、3年ほど浪人を経験しました。落選中も税理士会の皆様には、少しも変わらぬ応援をいただきました。後援会の皆様に御恩を感じています。

竹内 平成14年の後援会設立時は、会員は約30人でしたが、現在は80人弱になりました。毎年1月に北側先生の今後の展望をお聞きする会と、一年間の活動の反省点などを話す定期総会が主な活動です。15年間続いているが、女性会員が多いというところは、男女共同参画社会を象徴する素晴らしい後援会だと思います。世代交代がうまくいっていると思います。素晴らしいと思います。日税政には、いかに後援会活動を活性化していくかという課題があると思います。理想的な後援会だと思います。

様々な経験が人生では意味がある

——ここで話題を変えまして、好き なものや生い立ちなどをお話しください。

小島 北側先生は、高校時代サッカー



竹内後援会長

今になって意味があると思う場面が多くあります。人生、何が活きるかはわかりませんが、

おわりに—税理士へのメッセージ

最後に税理士会の会員に向け、メッセージをお願いします。

北側 日本の経済を一番支えているのは、税理士です。事業者の立場に立って活動されているということが、日本の経済を支えていくためには非常に重要な点です。そういった現場の声を踏まえて、税理士の皆様方から意見を頂いていくから、傾聴しなければいけないと思っています。



池野広報委員長

対談を終えて

広報委員長 池野光弘 議連会長との対談は、第517号(平成28年3月号)で自民党伊吹文明議員、第525号(平成29年1月号)で民進党赤松広隆議員を掲載し、本号の北側議員で一区切りとなります。本企画にご協力いただきました、後援会など関係各位に改めてこの場を借りて厚くお礼を申し上げます。



円滑な事業承継には
**VIP大型
総合保障制度**

老後の安心には
全税共年金

関与先・提携企業・税理士業界が共に栄えるために
スケールメリットを活かした全税共の事業をご活用ください

VIP大型総合保障制度

充実したプランで関与先を応援

- 経営者大型保険(集団扱定期保険)
掛捨ての割安な保険料で入院や手術を含む総合的な保障をする保険です。経営者に万一のことがあったとき、大型の保障で企業を守ります。
- 経営者保険総合プラン
働きざかりの経営者等の生涯保障や、役員・幹部社員の退職金準備等に活用できるよう、終身保険、養老保険など多彩な商品を用意しています。
- 経営者スーパープラン
ガンなどの生活習慣病保障に重点をおいた保険や高度先進医療保険、介護保険など様々なニーズに応える医療保険全般を用意しています。



<募集保険会社>

- 朝日生命 ●第一生命 ●日本生命 ●シプラルタ生命 ●メットライフ生命
- 明治安田生命 ●住友生命 ●エヌエヌ生命 ●損害ジャパン日本興亜ひまわり生命
- アフラック ●アクサ生命 ●富国生命 ●オリックス生命 ●三井住友海上あいおい生命

- 団体所得補償保険(無事故戻し20%)
突然の病気やケガで就業できなくなったときの収入を補償
引受保険会社/損害保険ジャパン日本興亜、東京海上日動火災
保険料は団体割引 **30%**
- 団体長期障害所得補償保険
長期にわたる就業不能時の収入を補償
引受保険会社/損害保険ジャパン日本興亜
保険料は団体割引 **30%**
- 新・団体医療保険
入院1日目から補償、日帰り入院も補償(一入院最高120日、通算1000日まで補償)
引受保険会社/損害保険ジャパン日本興亜
保険料は団体割引 **30%**

全税共年金(拠出型企業年金保険)

公的年金の補完・老後の備えに

<全税共年金の特長>

1.生活設計に合わせて掛金を自由に設定できるため、無理なく無駄なく将来の設計ができます。

新規加入	月払	1口5千円で2口以上40口まで
	一括払	1口10万円以上400口まで ただし、1回の加入につき200口まで(任意) 一括払のみの加入はできません
増口	月払	1口5千円以上 毎月
	一括払	1口10万円以上 一括払のみの増口も可能 年2回(1・7月)及び年金請求時
減口	月払	2口以上を残し、1口単位で減口可能 年2回(1・7月)

2.年金の受取方法は3種類

給付金請求時に次の3通りから選択できます。

- 1) 10年確定年金
- 2) 15年確定年金
- 3) 10年保証期間付終身年金

※年金に変えて一時金でも受取ることができます。



<月払+一括払 給付額試算表例>

月払掛金 10,000円(2口)、一括払掛金 1,000,000円(10口)に同時加入、60歳脱退の場合

払込年数	掛金累計額	積立金額(脱退一時金)	基本年金月額			
			10年確定年金	15年確定年金	10年保証期間付終身年金	
					男性	女性
1	1,120,000円	約1,107,600円	-	-	-	-
3	1,360,000円	約1,365,300円	約11,970円	約8,220円	約5,710円	約4,950円
5	1,600,000円	約1,629,300円	約14,280円	約9,810円	約6,810円	約5,910円
10	2,200,000円	約2,316,900円	約20,310円	約13,950円	約9,690円	約8,410円
15	2,800,000円	約3,045,300円	約26,690円	約18,350円	約12,740円	約11,050円
20	3,400,000円	約3,817,200円	約33,470円	約23,000円	約15,960円	約13,850円

※表記の金額は平成29年3月1日現在の予定利率及び諸条件に基づき計算しておりますが、実際のお支払額をお約束するものではなく、給付額は変動(増減)します。

<取扱保険会社> ●第一生命 ●明治安田生命 ●日本生命 ●住友生命 ●富国生命

全国税理士共栄会

〒141-0032 東京都品川区大崎1-11-8 日本税理士会館4階 TEL 03(5740)8331(代) FAX 03(5740)8333

全税共の事業は、ホームページでご案内しています。 <http://www.zenzeikyo.com/>

税制改革は後援会活動から

全国後援会活動活性化会議を開催

(上)

5月10日参議院議員会館において、全国後援会活動活性化会議を開催した。

税理士による後援会の紹介

コーディネーター(南条日税政後援会対策委員長) 本日は、まず後援会の現状と役割等について説明をさせていただきます。

現在税理士による国会議員等後援会は3338ございます。後援会対策委員会が行ったアンケートの結果を見ますと、後援会の平均会員数は60名から70名と

なっており、定期総会、国政報告会、陳情等日々活動をしております。税理士一人当たり平均70件のクライアントがあります。平均会員数が60名から70名というところは、平均70件×会員数ですから、すごく大きな力になるということは認識いただけたらと思います。

を肌感覚で知り得る立場にもあります。つまり税務はもとより、置かれた環境下で経営全般をもっと知り得る立場であります。まさに税理士は情報の宝庫であるということを目負しております。

このように日々後援会活動を行っているわけですが、議員の先生方が考える後援会活動について、こういう後援会活動をしてほしいとか、これをちょっと掘り下げてほしいというところがあれば、お話をいただければと思います。

税は国家そのものであります。税理士による後援会は、日本国の文化、経済の発展を図り、その根幹を成す申告納税制度の発展のため活動しております。この申告納税制度を担保する大きな制度の一つが税理士制度であります。後援会というものは、政治的活動の支援と、税理士制度の発展に寄与していただくということを前提に設立されております。

議員が求める後援会活動

西田昌司議員 日ごいものですから、それから国政報告会も含めていろいろお世話になっていくわけがございますが、政治家というものは、政治活動の支援と、税理士制度の発展に寄与していただくということを前提に設立されております。



西田昌司議員

大阪の議員の後援会の会合に呼ばれました。その会合は税理士による後援会ですけれど、1、000人以上の聴衆を集めているんですね。どうやっているのかというと、税

理士の先生だけではななくて、関与先の従業員の方にも含めて集めておられる。大阪の会合でしたけど、ここまでやっておられるのかと思いました。

後援会というのは地域によってはおのずか馬力でやっておられるのを私は目の当たりにしまして、できればそういう形で、関与先の従業員の皆さん方まで含めて広げられるような後援会をつくっていただくと本当にありがたいです。

それと、もう一つは、先ほど南条先生もお話になっておられました。税理士の先生は中小企業を一番現場で見られていて、社会も経済のことも一番知っています。けれども実際に後援会活動に参加される方というのは、やっぱり限られています。京都府には現在、800人の税理士がいます。私は参議院ですから、本当は全員に私

の後援会に入会していただくというくらいです。そんなことは当然のことです。

私は参議院議員ですが、衆議院議員の税理士による後援会もあり、複数の後援会に入会している税理士の方も多々います。つまり限られた税理士の先生方に一生懸命応援していただいているのですね。そのため細野の広がりがなかなかないんじゃないのかなと思います。本当の声を議員に届けようと思うと、その広がりを広げていただけたらありがたいと思います。

細野豪志議員 選挙



細野豪志議員

業の方まで届く本筋にありますが、何人か本場に親しくしていただいている税理士の先生について、会合に私も出席をさせていただいて、そこ

で日常的なお付き合いをするというのがあります。ですからまずはそういう会を持っていく税理士の先生には、例えば年に1回の総会などお客様の企業の皆さんが集まっているところに出席をさせていただくと、非常にありがたいと思います。もちろん大勢集まっていたら越したことはないですけれども、あまり大勢ですとどうしても一人対その他になります。ですから私としては、もう少し個別に話を聞かせていただけたらと思います。

先生方が見えておられる企業の方のところへ、できれば税理士の先生と一緒にいって、従業員の皆さんに話をさせてい

ただとか、個別のつながりを強くしたいだけだと、われわれにとってそれはありがたいことではあります。もちろんそれが何よりも票につながると思います。

平野明議員 先生方の選挙区なら細野さんだけとか、私の選挙区だったら私だけとか、党派は別にいいと思います。両方応援するというものは、政治的的にはものすごく違和感のある方も多いのではないかと思います。

たまた税理士の先生の事務所の何十周年記念のようなときに、第一部の講演会に講師としてお話をさせていた



平野明議員

たまた税理士の先生の事務所の何十周年記念のようなときに、第一部の講演会に講師としてお話をさせていた

たまた税理士の先生の事務所の何十周年記念のようなときに、第一部の講演会に講師としてお話をさせていた

たまた税理士の先生の事務所の何十周年記念のようなときに、第一部の講演会に講師としてお話をさせていた

たまた税理士の先生の事務所の何十周年記念のようなときに、第一部の講演会に講師としてお話をさせていた

たまた税理士の先生の事務所の何十周年記念のようなときに、第一部の講演会に講師としてお話をさせていた

たまた税理士の先生の事務所の何十周年記念のようなときに、第一部の講演会に講師としてお話をさせていた

Advertisement for tax liability insurance. Title: こんな時に税賠保険 (Such times as tax liability insurance). Includes details about the insurance, contact information for insurance companies (引受保険会社) and agents (取扱代理店), and a QR code for more information.



新たな収入源で事務所を元気に!
税理士VIP代理店

登録事務所募集中

関与先にVIPを勧奨し、成約すると
提携保険会社から代理店手数料が支払われます

**キャンペーン
実施中!**



税理士VIP代理店のメリット

- 1) 事務所の収入源が拡大します
保険の成約によって提携保険会社から支払われる代理店手数料が事務所の新たな収入源になります。
- 2) 関与先に役立つ豊富な保険知識が習得できます
VIP代理店の業務を通じて、関与先の継続的繁栄に欠かせない
①医療や年金制度など、充実した福祉制度
②円滑な事業承継
などに関する詳しい保険知識が習得できます。
- 3) 代理店業務は保険会社がアシストするので安心
保険会社は次のサービスを通じて、VIP代理店の仕事をしっかりアシストします。
①代理店経営に関する相談窓口の開設
②保険設計に関する資料提供と支援
③保険販売ノウハウの提供と支援 など

税理士VIP代理店とは

全税共提携保険会社と代理店契約を締結した税理士で、全税共の基本理念をふまえ、主要事業であるVIP大型総合保障制度・全税共年金の拡販に努める者。

Z1 第18回 税理士VIP代理店推進キャンペーン

新規に代理店登録をした税理士会員にギフトカード!

- ◆対象: 税理士会会員
- ◆期間: 平成29年1月1日~12月31日
- ◆奨励基準: 期間中に税理士VIP代理店登録した方にギフトカード(1万円)を贈呈
※但し、過去のキャンペーンで奨励対象になった方を除く

Z2 第17回 既に代理店登録されている方には 税理士VIP代理店業績キャンペーン

- ◆対象: 税理士VIP代理店
- ◆期間: 平成29年7月1日~12月31日
- ◆対象契約: 期間中に成立した全税共扱いの保険契約

◆表彰基準及び賞品

賞名	表彰基準	賞品
ドリームA賞	月額保険料※ 80万円以上	10万円 ギフトカード(商品券)
ドリームB賞	月額保険料※ 40万円以上	5万円 ギフトカード(商品券)

※期間中に成立した全税共扱い契約の初回保険料月額合計額

税理士VIP代理店に関する詳細は、下記の提携保険会社に直接お問い合わせ下さい。

税理士VIP代理店提携保険会社

- ◆朝日生命 ◆第一生命 ◆日本生命 ◆ジブラルタ生命 ◆メットライフ生命 ◆明治安田生命 ◆住友生命 ◆エヌエヌ生命
◆損保ジャパン日本興亜ひまわり生命 ◆アクサ生命 ◆富国生命 ◆オリックス生命 ◆三井住友海上あいおい生命

どなたでも無料でご参加頂けます

第4回「全税共文化サロン」開催のご案内 講師: 戸津 圭之介氏

日時: 平成29年9月21日(木) 午後3時30分~4時45分
会場: 日本税理士会館10階「ホール」(予定) 東京都品川区大崎1-11-8
講演内容: 天平の巨大プロジェクト - 東大寺大仏の造営 -
定員: 80名(先着順)※定員になり次第締切
参加費: 無料
お問合せ・お申込み:
全税共事務局 TEL.03-5740-8331



プロフィール/1961年、東京藝術大学卒。1964年より「東大寺の大仏の鑄造と補修に関する技術的研究」に参加。鑄金造形作家、東京藝術大学名誉教授。

主催: 全国税理士共栄会 協賛: 公益財団法人全国税理士共栄会文化財団

全国税理士共栄会

〒141-0032 東京都品川区大崎1-11-8 日本税理士会館4階 TEL 03(5740)8331(代) FAX 03(5740)8333

全税共の事業は、ホームページでご案内しています。 <http://www.zenzeikyo.com/>